
 

 

今治市食と農のまちづくり委員会議事録 

 

日  時：平成 28年７月 15日（金） 14時 00 分から 15時 35 分まで 

 

場  所：今治市役所 11 階 特別会議室３号 

 

出 席 者：胡柏会長、丹下晴美副会長、黒川俊継委員、塩見昌弘委員、桑田誠委員、越智敬三委員、 

村田亮介委員、長尾正人委員、丸山ひろ子委員、安部有里子委員、鎌倉美重子委員、 

安井孝委員、由良裕委員、長野南委員、平野直人委員            （15名） 

 

事 務 局：越智博、越智直紀、鳥生宏、富田鴻、大澤英理子（今治市） 

 

傍 聴 者：なし 

 

議事内容：１．平成 27年度の食と農のまちづくりに係る事業報告について 

       ・事務局より活動内容の報告がなされた。 

       ☆有害鳥獣被害の現状及び対策について話し合われた。 

       ☆グリーンツーリズムの現状と推進について話し合われた。 

 

     ２．各種計画の策定及び進捗状況について 

（１）地産地消推進計画の進捗状況について 

・事務局より計画の進捗状況が報告された。 

☆直売所の利用者数やグリーンツーリズム体験者数について話し合われた。 

（２）食育推進基本計画（第２期）の策定方針について 

・事務局より計画策定に向けたスケジュールが報告された。 

（３）有機農業振興計画（第２期）の策定について 

・事務局より計画（案）修正分の提示及び説明がなされた。 

☆調査データの古いものについて、削除あるいは修正とする意見が出された。 

☆文章標記について、修正とする意見が出された。 

☆有機農業の振興を推進する方向性について確認が行われた。 

☆有機農産物のブランド化の方向性について確認が行われた。 

 

３．平成 28年度の食と農のまちづくりに係る事業計画について 

  ・事務局より今年度の事業計画の説明がなされた。 

       ☆食の imabariブランドづくりについて話し合われた。 

       ☆農林水産物における各種認証制度について話し合われた。 

       ☆東京オリンピック・パラリンピックを見据えた事業計画について話し合われた。 

☆担い手の確保における『新・農業人フェア』への出展について話し合われた。 


